

L'InédiThéâtre

7ème édition

Prix lycéen de pièces inédites

Les élèves ont fait leurs choix !

Les deux classes de **STMG1** et **STMG2** ont élu leurs pièces favorites le Mercredi 14 Janvier 2015 en présence de **Michel Aymar**, représentant du projet et venu spécialement de Paris pour organiser la sélection.

En débateur d'exception, ce comédien a offert aux élèves un moment d'échanges et de dialogues, poussant les lycéens à formuler leurs arguments, à les étayer jusqu'au bout et à les défendre avec ferveur ! Mission réussie !

Les deux classes ont parfaitement joué le jeu faisant preuve de finesse et d'un véritable sens de l'analyse, le tout dans une ambiance agréable et sereine.

Les **STMG1** ont particulièrement apprécié la modernité de **Ctrl X** de **Pauline Peyrade** qu'ils ont élu haut la main, les **STMG2** se sont plutôt orientés vers la pièce de **Lisolo** de **Laurent Contamin**, à la thématique complexe et riche.

Prochaine étape : Paris le 1^{er} Avril (ce n'est pas un poisson !) où deux représentants de chaque classe se confronteront aux lycéens des 15 autres établissements acteurs du projet, pour défendre leur pièce !

L'aventure continue !

Article rédigé par Catherine Hunckler et Catherine Weil.